



フレンドリースクール

6月24日(土)、高山市内より3団体の出演者、斐太高校・吉城高校の高校生ボランティア13名の皆さんに御協力いただき、フレンドリースクールを開催することができました。昨年度はオンラインでしたが、今年度は体育館とオンラインで、37名の児童・生徒が参加しました。

音楽を聴きながら体を動かしたり、手遊びをしたりして、会場が笑顔であふれていました。ピンキーもサプライズで登場し、会場を盛り上げてくれました！

参加者からは、今後もこのようなイベントに参加したいという感想が聞かれ大盛況でした。



リサイクル活動、ご協力ありがとうございました！9月19日～ミニリサイクルもよろしくお願いします。

校外写真展(期間・会場)

8月30日(水)～9月19日(火) 国府支所

9月19日(火)～10月10日(火) 久々野支所

みなさまぜひご近所様等お誘いあわせの上お立ち寄りいただき、写真展をご覧ください。

写真展の準備を行いますので広報委員会の搬入・搬出作業担当の方はお手伝いをお願いします。

防災士資格をお持ちの高等部保護者さんより、ご家庭での防災の取り組みをご紹介いただきました

「地域の避難所では障がい者等の細かい対応はできないので、自宅が安全であれば避難所には行かず自宅で過ごします。しかし、避難指示が出ているのに自宅に留まると、安否確認のために捜索に来た消防団の方等が災害に巻き込まれる可能性があるため、必要時は早めに避難することを家族で約束しています。

大地震など広範囲の災害の場合、行政も地域も、障がい者等への対応まで手が回りません。避難先の自治体に相談することができるので、車が無事であれば市外や県外の安全な地域まで移動します。自家用車の燃料はメーターが半分になったら給油を心掛け、いつでも避難できる備えをしています。また、地区外に避難しても安否確認が取れるよう、町内会に入り、地域の方と連絡が取れるようにしています。」

9月6日(水) 13:00~14:00 PTA 防災研修(多目的室)を行います。皆さん是非ご参加ください!

